

六郷高校

NO. 96 令和6年

9月11日

3月2日天分 通信

「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来!

夏休みの一コマ

7月22日(月)~8月20日(火)までのおよそーヶ月間、六郷高校生は夏休みを 過ごしました。夏休み中の一コマを紹介します。

○7月と8月に、1年生と3年生の有志が、校内の塗装のはげた部分の塗り直し作業を 行いました。普通教室の壁や戸を塗り、校内の美化に一役買いました。作業を進めてい ると、「女子トイレの壁も塗りたい」と生徒自ら声を上げ、予定になかった作業も進ん で行いました。







〇8月6日、7日の2日間、第5回六郷高校生が教える「家族とプログラミング教室」 を開催しました。両日ともに午前と午後の2回、合計4回の教室が開かれました。1年 生が中心となり、当日は3年生の力も借りながら教室が進められました。

プログラムどおりにコンピュータが動くと参加者からは「お~」と歓声が上がりました。楽しんでいただけたと思います。







←温度を表示するプログラムを実行 (「3」が見えています)

防災教室を行いました

8月27日(火)、自衛隊員を講師として招き、防災講話を行いました。

はじめに、各教室でオンラインの講話を聴き、災害救助に携わった隊員の手記の朗読を聴いたり、災害に対する備えについて聴いたりし知識を深めました。

その後は学年ごとに分かれ、装備品の見学、ロープワーク、止血、運搬法についての体験学習を行いました。普段体験できないことばかりで、生徒は興味津々、熱心に質問をしたり、講師の質問に答えたりしながら学んでいました。



オンラインでの講話





搬送法

ロープワーク

性教育講座を行いました

9月3日(火)、2年生を対象に性教育講座を行いました。男女の関係に関する内容を中心に学びました。講座の中では「デートDV」のチェック項目が書かれたカードが配付され、生徒が男女関係について深く考える機会となりました。





国民スポーツ大会に出場します

10月6日(日)~10日(木)に佐賀県・大分県で行われる国民スポーツ大会自転車競技に、 32R林崎舞桜さん(写真)が出場します。 頑張って来てください!

